



Stephan Weil neuer Vizepräsident des Bundesrates

Stephan Weil neuer Vizepräsident des Bundesrates
Der Bundesrat hat heute den niedersächsischen Ministerpräsidenten Stephan Weil zu seinem neuen Vizepräsidenten gewählt. Er übernimmt damit die Funktion seines Amtsvorgängers David McAllister. Nach dem beim Bundesrat üblichen Turnus wird Weil am 1. November 2013 für ein Jahr die Präsidentschaft in der Länderkammer übernehmen.
Impressum: Bundesrat | Presse und Öffentlichkeitsarbeit, Besucherdienst, Eingaben
Postanschrift: 11055 Berlin
Telefon: 030 18 9100-170
Fax: 030 18 9100-198
E-Mail: newsletterredaktion@bundesrat.de
Internet: <http://www.bundesrat.de>
Verantwortlich: Camilla Linke


Pressekontakt

Bundesrat

10117 Berlin

newsletterredaktion@bundesrat.de

Firmenkontakt

Bundesrat

10117 Berlin

newsletterredaktion@bundesrat.de

Der Bundesrat ist eines der fünf ständigen Verfassungsorgane der Bundesrepublik Deutschland. Neben Bundespräsident, Bundestag, Bundesregierung und Bundesverfassungsgericht ist der Bundesrat als Vertretung der Länder das föderative Bundesorgan. Er entscheidet mit über die Politik des Bundes und bildet damit zum einen ein Gegengewicht zu den Verfassungsorganen Bundestag und Bundesregierung und er ist zum anderen ein Bindeglied zwischen Bund und Ländern.